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服装の変化を意識の変化に
梅⾬のシーズンに⼊り、不安定な天候が続くころになりましたが、皆様ご機嫌いかが
でしょうか。これより夏に向けて、本格的な⾐替えをされるかと思いますが、JCに⼊
会したことをきっかけにスーツやカジュアルウェアを新調しようと考えたことがある
⽅も多くいらっしゃると思います。⾝なりについての考えを追求してみることもJC活
動で得られる貴重な機会の⼀つではないでしょうか。以前、おしゃれと⾝だしなみに
ついての違いを学ばせていただいたことがあります。「おしゃれは⾃分⾃⾝のための
ものであり、⾝だしなみは相⼿や周りのためである」と。これからどんどん暑くにな
ってきますから、なるべくおしゃれでライトな格好で過ごしたいと思うことは誰しも
の本⾳でしょう。しかし、⾝だしなみには⽇常とは異なる、社会で⽣きていくための
⾃⼰表現の意味があると思っています。私の場合はその意味を「他者に敬意を払え
る」そして「（物事への）責任感を持てる」⼈物であることのアピールと個⼈的に定
義しています。そのように、服装は⾃分の意識を切り替えてくれる⼤切なツールで
す。皆様もオン・オフのスイッチとなる、おしゃれと⾝だしなみの明確な区分を設け
てみてはいかがでしょう。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀
⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所

第72代
理事⻑



対外事業をとおして
先⽉は神⼾JC・⻑崎JC友好盟約締結60周年記
念事業が開催をされました。皆様お⼀⼈お⼀
⼈のご協⼒があり、事業を無事成功に導くこ
とができたことに感謝を申し上げます。本年
度に限り訪れた貴重な機会が私たちに与えて
くれた様々な学びや気づきは、これからの皆
様のJC活動をより実りあるものにし、組織の
更なる⾶躍に向けた収穫になったことであろ
うと思います。これから神⼾JCの皆様は2年
後の全国⼤会主管に向けて、⼤きな⼭場を迎
えることになります。⽵⾺の友である我々が
担うべき特別な役割とは何かを⼗分に検討し
た上で、⼤会を成功に導いていけるよう今後
の⽀援を精⼀杯⾏なっていきたいと考えてお
ります。皆様もどうぞご協⼒をお願い致しま
す。

そして、今⽉は⻑崎コンファレンス
2024in⼤村が開催されました。⼭⼝会
⻑をはじめと致します⻑崎ブロック協
議会出向者の皆様は本当にお疲れ様で
した。例年にも増して、強烈な熱意と
光る発想が表現された素晴らしい⼤会
でありました。この⼤会を機に皆様に
は、JC運動の何たるかを体感的にご理
解いただく部分があったのではないだ
ろうかと思います。物事の変化の⼊り
⼝には必ず否定的な意⾒が⾶び交いま
す。そのような中、明るい豊かな社会
の実現に向け、新たなテーマを切り⼝
に挑んだ本年度の⻑崎ブロック協議会
の気概は今後の⼿本となっていくでし
ょう。⼀⼈ひとりがその学びを活か
し、⻑崎JCの次なる⼒となるよう遺憾
なく⼒を発揮していただければ⼤変嬉
しく思います。



今後の事業について
6⽉も初⽼を祝う会や会員開発事業などが予定をされております。
その⼀つ⼀つの趣旨を理解し、⾃⼰の利益とし、ひいては⻑崎JC
の⼒となるよう精⼀杯活動に勤しみ、JCライフを楽しんでいきま
しょう。



委員会紹介
特集

委員会紹介 �第 2弾！今⽉は着々と事業構築を進めているまちづくり委員会
の桑原委員⻑と5⽉例会で出席率1 0 0%を達成した事務局の佐藤事務局⻑に
インタビューをしました。



委員会は基本的に月1回、事業前は週に数回
行うなど時期によって異なりますが、時間も
場所も様々です。例えば平日昼間にサイクリ
ングしてみたり、休日朝に突然外国人に声を
掛けてみたり…。普段の生活ではなかなかで
きない経験を楽しみつつ事業構築に繋げてい
ます。みんな肝が据わっており意外と何でも
できちゃいますが、デスクワーク苦手な人多
め。得手不得手の絶妙なバランスを探しなが
らのびのび運営しています。
仕事の都合などでなかなか参加できないメン
バーもいますが、懇親会だけでも参加しても
らい親睦を深めつつ、情報共有もしっかりと
行なっています。横内副委員長、本間運営幹
事の力も借りながら、4名の仮入会員含め一
人も置いていかないようオープンな委員会を
意識しています。

桑原委員⻑インタビュー！＜

委員会の開催頻度や雰囲気、工夫されている
ことを教えて下さい！



松島雄大先輩の弟であり同じ声の持ち主、
松島豪君を筆頭に、毎回いろんなメンバー
が盛り上げてくれます。キュートな笑顔と
時折見せる知性で魅了する最年少メンバー
平田崇道君、帰ってきたJCI Creedの申し
子・古本彩花君、人に煽られる前に自分で
飲む田河毅宜君など。飲むと全員�変しま
す。個性派揃いですね！

ズバリまちのムードメーカーといえば！？

桑原委員⻑インタビュー！＜



本年度は「長崎の魅力を伝播し愛される交流
都市へ」を基本方針に、長崎市が掲げる「交
流の産業化」実現に向け1歩を踏み出すべく
インバウンドに着目して活動しています。2
月の観光客向けアンケート調査及び支援事業
「Let’s look for Nagasaki」では多大なるご
協力を賜り誠にありがとうございました。こ
の結果を元に、アドベンチャーツーリズムな
ど外国人観光客の特定のニーズに応えること
をとおしてJC発の地方創生モデルケース構築
を目指しています。豊かな地域資源を持つ長
崎のポテンシャルはまだまだ、こんなものじ
ゃない！年末まで全力で駆け抜ける覚悟です
ので、皆様引き続き宜しくお願い致します。

所信に記載なさった委員会の活動方針や意気
込みなどをお聞かせ下さい！

桑原委員⻑インタビュー！＜



1時間ほどで委員会を終わらせて、懇親会
を二次会まで行って絆を深めています。

佐藤事務局⻑インタビュー！＜

委員会の開催頻度や雰囲気、工夫されている
ことを教えて下さい！



キーマンは花原さんです。運営幹事をしてい
ただいています。初めは事務局メンバー全
員、例会、事業、委員会などの参加が少なか
ったのですが、花原運営幹事の頑張りやアド
バイスにより、参加率は上がり、今では例会
出席率100%になりました。花原さんには感
謝しかありません。

ズバリ事務局のムードメーカーといえば！？

佐藤事務局⻑インタビュー！＜



事務局メンバーはJC歴が浅く、全員がアカデ
ミー会員なので、まだまだJCスイッチが入っ
てない場面がありますが、
理事長達に1番近い場所でJCのあり方を勉強
し、ほかの会員にも伝えていきたいと思いま
す。

所信に記載なさった委員会の活動方針や意気
込みなどをお聞かせ下さい！

佐藤事務局⻑インタビュー！＜



5⽉未来室担当例会
「みて・聞いて・考える
〜お世話焼きな⼤⼈達〜」

5⽉例会

神⼾JC・⻑崎JC友好盟約締結60周年
記念式典・懇親会�

〜ともに歩む未来へ〜

事業報告



5月例会
2024.05.09�(Thu)



去る5⽉9⽇(⽊)、ホテルニュー⻑
崎にて、第72年度5⽉未来室担当
例会が開催されました。例会出席
率は87%となり、100%達成は総
務委員会・事務局・例会委員会と
なりました。総務委員会は1⽉か
ら5⽉まで例会出席率100%を達成
となります。またスマイルコーナ
ーでは溝上建吾君の結婚を全会員
でお祝いしました。

例会委員会 北島�秀基�君



5月未来室担当例会

2024.05.09�(Thu)

「みて・聞いて・考える
〜お世話焼きな大人達〜」

去る5⽉9⽇(⽊)、ホテルニュー⻑
崎3階「鳳凰閣東」にて未来室担
当例会「みて・聞いて・考える〜
お世話焼きな⼤⼈達〜」が開催さ
れました。⼦ども達を取り巻く環
境と課題を学び、考え、知識の習
得と関⼼を⾼めることを⽬的と
し、講師に⻑崎市こども部こども
政策課の中辻様をお招きして、現
在⻑崎市にて⾏われている⼦育て
⽀援や今後実施予定の施策、障害
者⽀援の施策など今とこれからの
⻑崎市について講演していただき
ました。また、ひとづくり委員会
が調べた他市町村の⼦育て教育⽀
援の施策を発表しました。



そして講師との座談会におきまし
ては、本⾳がぶつかり合った有意
義な時間となりました。今回の担
当例会をとおして、会員の皆様が
⻑崎のまちの⼦育て⽀援や教育環
境を再認識し、今後のJC活動に活
かしていただければ幸いです。多
くのご参加⼤変ありがとうござい
ました。

ひとづくり委員会�倉光�智也�君



神戸JC・長崎JC友好盟約締結
60周年 記念式典・懇親会 
〜ともに歩む未来へ〜

2024.05.11�(Sat)



特に事業2週間ほど前になる
と、⾮常に夜遅くまで打ち合
わせ、準備をしてくれている
メンバーもいました。リハー
サルでもたくさんの他委員会
の⽅に参加いただき、本当に
感謝しております。

委員会としてもメインの事業
として早い段階から準備にと
りかかりました。JCに⼊って
まだ2年⽬でもあり、所属委
員会でこんなに⼤きな事業を
経験したこともなく何をすれ
ばいいのか、またできるのか
よく分からない中、前⽥室⻑
や深堀副委員⻑のご指導のも
と、メンバーの皆さんと委員
会を重ね準備しました。

準備期間



事業当⽇は神⼾JCの歴代理事⻑や
神⼾JCシニアクラブ代表世話⼈�下
村先輩、⻑崎JC�OB会会⻑�殿村先
輩、⽇本JC2024年度会頭であられ
る⼩⻄毅君、また多くの現役会員
の皆様に神⼾からきていただきま
した。
また皆様のたくさんのご協⼒のも
と式典も⼤きな問題もなく終わ
り、懇親会では司会をさせたいた
だくなど、⾃⾝としてもいろんな
経験をすることができた事業とな
りました。

事業当日



渉外広報委員会��藤本真希��君

本事業をとおして新たに出会えた
⽅、また渉外広報委員会ではなく
てもこの事業のために尽⼒いただ
きました他委員会の皆様、参加い
ただいた諸先輩⽅に深く感謝し、
今後の事業にも経験を活かしてい
こうと思います。



6/3

交流委員会

野⼝�将司�君

特 集
6 月 の お 誕 生 日

6/4

渉外広報委員会

嵩⼭�幸之輔�君

6/4

ひとづくり委員会

倉富�貴⼤�君

6/5

拡⼤開発委員会

⼭⽥�幸平�君

6/7

総務委員会

森�彩⾹�君

6/14

平岡�祐司�君

6/15

交流委員会

多良�匠平��君

6/21

交流委員会

中⼭�笑⾥�君

6/28

総務委員会

川原�将�君



来⽉の予定

例会委員会�関�委員⻑

7⽉例会
事業について教えて下さい
７月例会内にて総務委員会が7月臨時総会を行います。第73年度の理事長信任決議を
行う、重要かつ格式高い例会となっております。多くの会員にご出席をいただきまし
て投票をお願いします。第3部の例会アワーのshow timeでは、お殿・お姫の情報発
信を行っていきますので、皆様お楽しみ下さい。

皆さんへのお願いごと
委員会報告時に時間超過をする委員会がございますが、内容に関しては、委員会内容
をメインで行って下さい。また例会中の退出が多く見受けられますので途中退出はお
控え下さい。例会運営のスムーズな進行にご協力を宜しくお願い致します。

7⽉�臨時総会
事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

来る7月11日(木)、ホテルニュー長崎3階 鳳凰閣東におきまして7月例会･臨時総会が開
催されます。7月臨時総会の議題は第1号議案 次年度理事長候補者信任、第2号議案 次
年度副理事長候補者及び同専務理事候補者指名承認となっております。

我々の代表となる理事を決定する総会となりますので正会員の皆様は必ず出席してい
ただきますよう、宜しくお願いします。総務委員会�松尾�委員⻑

今年度の公益社団法人日本青年会議所の運動を発信する最大の場であるサマーコン
ファレンス2024は「Design the future」をスローガンに掲げ、地域の豊かな未来
をデザインする手法を参加者が習得してそれぞれの地域に持ち帰り、地域の活性化
を図るための起点となる事業が開催されます。 

皆さんへのお願いごと
事業構築や長崎JCの将来のヒントが満載の対外事業となること間違いなしです！組織
の一体感を高めるLOMナイトも設えておりますので、万障お繰り合わせの上ご参加い
ただきますよう、宜しくお願いいたします！

サマーコンファレンス2024

渉外広報委員会
深堀�副委員⻑

事業について教えて下さい



←正会員の⽅は
コチラをタッチ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→
コチラをタッチ

https://forms.gle/NAu3UNuTZk9oaCNA6
https://forms.gle/ACS7T7ohyiY487LC7

